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ПРОВЕРЯЕМ ГОТОВНОСТЬ колхозов, 
БРИГАД, ЗВЕНЬЕВ К ВЕСЕННЕМУ СЕВУ

ЭНЕРГИЧНЕЕ ГОТОВИТЬСЯ 
К СПЛАВУ ЛЕСА ЧТО ПОКАЗАЛА ВЗАИМОПРОВЕРКА

20 марта в колхозах Темтов- 
ского сельсовета проведенавзан 
мопроверка готовности их к ве
сеннему севу. В Темтовском 
колхозе, как показала взаимо
проверка, организовано 7 по
леводческих бригад, создано 
21 звено. За ними закреп
лены земельные участки. Се
мена овса и яровой пшеницы 
доведены до кондиции 11 клас
са. С колхозниками! обсуждено 
постановление СНК СССР и ЦК 
ВКІІ',6) er дополнительной опла
те труда колхозников за повы 
шепнѳ урожайности и продук
тивности животноводства.

Отмечены и недостатки Для 
посева нехватает гречихи 
2,6 ц.. ячмепя — 9 ц., вики 
— 12,5 ц. На приобретение их 
выделено 5 ц. семян клевера, 
но с обменом правление медлит. 
Из 66 ц. сортовых семян льна 
завезено только 35 ц.

В колхозе медленно ремон

тируют инвентарь. И з80тел іг  
отремонтировано только 35, из 
28 пружинных борон— 7.

Не лучше обстоит и с заго
товкой удобрений Правда, план 
заготовки минеральных удоб
рений выполнен на 200 проц , 
завезено нитрагина на 20 га, 
азотобактерина— на 64 га Но 
местные удобрения заготовляют 
медленно. Золы из плана 160 ц. 
заготовлено 84 ц , куриного по
мета из 51 ц. заготовлено 16 ц. 
Торфа из 140Q т. заготовлено 
300 тонн, следует вывезти на 
поля навоза 9540 возов.

Лучше готовится к веселие- 
му севу Кочгіпковский колхоз. 
Семена, за исключением гороха, 
имеются полностью. Плуги, бо
роны отремонтированы Мине
ральные удобрения завезены, 
но они хранятся в плохом ам
баре.

П. Комиссаров

Л  Е  С  О 3  А Г  О T О В h И

Механизмы— на полный ход

С каждым днем становится 
теплее. Скоро вскроются реки. 
По Вае и Усте начнется сплав 
Л(са

Сплавить лес полностью и в 
срок—дело большой государ
ственной важности. Мы должны 
дать нашей социалистической 
промышленности во время ба
ланс, крепеж, строительный 
материал.

По плану УстанекиЙ сплав- 
участок (начальник тов. Ще- 
почкин) в весенне-летний пе
риод должен сплавить леса 
93 тыс. фестметров, из вих 
63 тыс. весной. От руководи
телей сплавучастка требуется 
образцовая подготовка к спла 
ву, умение гибко, оперативно 
руководить делом.

Как готовится участок к 
сплаву?

План зимней сплотки выпол
нен на 95 проц. Однако это 
не должно успокаивать адми
нистрацию сплавного участка 
Она должна по большевистски 
взяться за устранение недо
статков, которых еще немало. 
По плану должно быть подго
товлено 100 лодок, имеется 
только 60. Плохо обстоит и с 
зимпей вывозкой такелажа 
Вместо 78 тонн его вывезено 
только 59. План занозки таке
лажа на отдельные пристани 
выполнен всего на 10 процен
тов.

В феврале исполком райсове 
та слушал тов. Щепочкнна о 
подготовке к сплаву. Всем ле 
созаготовительпым организаци
ям было предложено до 10 
марта заключить договора со 
сплавучастком.Межіу тем, лесо
участок № 3 договор на сплав 
до сих пор не заключил.

К 1 апреля все мосты с рек,

по которым будет проходить 
сплав, должны быть сняты. 
Организации же, отвечающие 
за это, к снятию мостов не 
готовятся. Когда наступит от 
тепель, сваи вытащить будет 
гораздо труднее, чем сейчас 
Стало быть, со снятием мостов 
медлить нельзя.

Сплавной участок не прояв
ляет заботы о подготовке к 
приему сплавщиков Здесь нет 
требуемого количества спец
одежды, главным образом ба
хил. Не приготовлены печки, 
ведра, котлы и другой внвен 
тарь. Руководителям участка 
нужно проделать серьезную ра
боту— это вербовку рабочей 
силы и комплектование,бригад, 
в чем должны оказать дейст 
венную помощь сельские сове
ты и правления колхозов.

В успешном проведении 
сплава немалая роль прпнадле 
жит леспродторгу. Он обязан 
уже сейчас забросить на при
стани необходимые фонды пи
тания. Однако леспродторг еще 
«раскачивается».

Па собрании партийного 
актива работа сплавного участ
ка была подвергнута острой 
критике. Руководители участка 
из нее должны сделать ш во  
ды и указанные недостатки 
устранить быстрее.

Образцово подготовиться к 
сплаву древесины— вот что 
требуется сейчас от руководи
телей сплавного участка.

Сплав леса— большое госу*- 
дарственное дело. Его надо про
вести по-большевистски. Нуж
но, чтобы лес до одного кубо
метра б ы л  с п л а в л е н  
во-время, чтобы ни одного 
бревна не оказалось потерян
ным.

Люберецкий завод (Москов
ская область) приступил к из 
готовленшо первой партии 
льпо-комбайнов.

Конструкторы завода, проек
тировавшие льнокомбайн (сле
ва направо)— М. Д. Байталь 
скнй, главный конструктор 
А. С. Маят, Г М Полуянов и 
Е. М. Смолий проверяют тере
бильную часть комбайна в эк
спериментальной мастерской.

ПЕРВЫЕ ИТОГИ
В Рамешинский колхоз при

была делегация из соревную
щегося с ним Каменского кол
хоза. Бригада тщательно про 
смотрела семенные фонды, ия- 
вевтарь, коней. После провер
ки подвели итоги . Оказалось, 
что в колхозе нехватает 55 ц. 
овса. Пять центнеров семенно
го овса скормлено лошадям. 
Семян льна имеется только 
одна треть. Семена не просор- 
тированы и не проверены на 
всхожесть Хранятся они в од 
ном складе с фуражом. Сель
скохозяйственный инвентарь 
не отремонтирован.

Колхозники не заготовляют 
торф. Местных удобрений заго
товлено мало— 6 ц. золы и 
3 ц. куриного помета. Навоз 
на поля не вывозят.

И. Малышев. 
Председатель Каменске го 

сельсовета.
Мокеев.

Председатель Каменского 
колхоза.Совещание счетоводов и агротехников
Позавчера состоялось1 район

ное инструктивное совещание 
счетоводов и агротехников. При
сутствовало около 150 чело
век.

Совещание обсудило три воп
роса: постановление СНК СССР 
и ЦК ВКП(б) о дополнительной 
оплате труда колхозников за 
повышение урожайности и про
дуктивности животноводства, 
порядок составления производ
ственных планов бригад и 
звеньев и составление приходо- 
расходных смет.

П. Комиссаров

Начальник Обходского лесо
пункта тов. Сазонов «подсчи
тал», что план вывозки лесо
материала I квартала к 1 ап
реля может быть выполнен 
только на 90 процентов. И как 
бы в оправдание, он заявил:

— Готовой древесины у трасс 
нет. Вот в чем загвоздка ..

Неверно. Под снегом на скла
дах лежит древесины больше 
5 тыс. куб. м. Нужно только 
раскопать лес из под снега и 
организовать погрузку.

Много неполадок в трактор
ной базе. Не все склады име
ют телефонную связь с дис
петчерской.В результате в рабо
те отсутствует оперативность Не 
давно был такой случай. У  трак 
юриста т. Егорова произошла 
авария. Нужно сообщить о ней. 
Но как? И пришлось итти бо
лее 6 клм. пешком. В это вре
мя не было диспетчера.Тов.Его- 
ров сообщил об аварии помощ
нику, последний сообщил дис
петчеру только через 2 часа. 
Па ремонт этого трактора тре
бовалось не больше 4— 5 ча

сов, а затратили целые сутки
Многие трактористы небреж

но относятся к работе. Т ів . 
Большаков взял со склада 7 
комплектов, но привез только 
3. Четыре комплекта он разор
вал и оставил в пути. На трас
се стоит 5 разорванных ком
плектов. Однако виновникам 
почему-то все сходит с рук.

На базе нет точного учета 
вывезенного леса. 19 марта на 
нижний склад поступило древе
сины 560 куб. м., а по диспет
черской книге числится только- 
460.Откуда взялись 100 куб м , 
в диспетчерской не  ̂знают.

Недавно в механизм тракто
ра т. Тихомирова неизвестно кем 
была забита шпилька от звез
дочки с целью того, чтобы вы
вести трактор из строя, подор
вать работу лучшего стаханов- 
ца-тракториста. Стало быть, 
среди трактористов и рабочих 
тракторной базы есть подозри
тельные люди, которые долж
ны быть разоблачены.

И. К.

ОТЛИЧНИК СОЦСОРЕВНОВАНИЯ
В прошлом году бригадир левой сплав по реке Уста. 

Устанского сплавного участка) Наркомлес РСФСР наградил 
Лукьян Ефремович Малипин на ; тов. Малинина значком «Отлич 
зимней сплотке систематически ; ник социалистического сорев- 
перевыполнял нормы выработ-1новапня Наркомлеса СССР», 
ки. Он досрочно закончил мо- Л Карасев

Призыв в школы ФЗО
По постановлению СНК СССР 

и ЦК ВКП(б) сегодня в вашем 
районе начинается призыв (мо
билизация) сельской молодежи в 
школы ФЗО. Hit  сомнения, что 
колхозная молодежь это мерой 
риятие встретит с большой ра
достью. В районе организуются 
две школы— на Устанском и 06- 
ходском механизированных лесо
пунктах. В каждой школе будет 
учиться по 150 человек. Сейчас 
идет деятельная подготовка к их 
открытию. Ремонтируются поме
щения, внутренняя отделка кото
рых будет городского типа.

Леспродторг завозит для уча 
щихся школ Месе, животное мас
ло, крупы и другие продукты 
Занятия в школах ФЗО начнутся 
с 15 анреля 1941 года. В пих 
будет обучаться молодежь муж
ского пола в восрастс от 17 лет. 
Школы будут готовить квалифи 
цированных рабочих массовых 
профессий.

Призыв (мобилизацию) надо

провести организоваппо. К этому 
делу должны отнестись со всей 
серьезностью колхозы и сельсо
веты. Сельская молоделсь стремит
ся овладеть техникой лесоразра
боток. Это благородное стремление 
надо всячески поддержать. Уже 
поступило пескольво заявлений 
от юношей с просьбой принять их 
в школы Геннадий Чистіков из 
деревни Привал, Карпупихинско- 
го сельсовета, пишет; «Я имею 
большое желание учиться в шко
ле ФЗО. Поэтому прошу комис
сию зачислить меня в школу». 
В своих заявлениях обязуются 
хорошо учиться и работать Павел 
Голиков из Камепского сельсове 
вета, А. Короляков— из І’амешин- 
ского колхоза, Иван Груздев—из 
М.-Красногора, А Серов— из Баг- 
рецкого колхоза, Павел Орлов -  из 
Авсеновского колхоза и другие.

Желание молодежи учиться в 
школах ФЗО огромное. Надо ото 
брать в школы самую лучшую 
часть сельской молодежи.

Больше заботы о лесорубах
Бригада Л Ф. Соколова из 

Кокуйского колхоза состоит из 
4 человек. В лесу работает с 
начала сезона. Ни на один 
день она не уходила из леса 
с невыполненной нормой. 125 — 
150 проц.— вот их ежеднев
ные показатели. Передать опыт 
работы этой бригады другим, 
создать лучшие условия— зада
ча мастера подучаегка. Однако 
этого нет.

Котлопункт на подучастке 
обслуживает в первую очередь 
тех рабочих, которые лодыр
ничают, а лучшие лесорубы 
остаются без горячей пищи.

Плохо в подучастке и с уче
том работы. Многие сезонники 
до сих пор не имеют расчет
ных книжек. Мастер тов. Со
ловьев все дело по учету от
дал на откуп счетоводу тов.

Шестиперстову. А последний 
целые дни бездельничает.

15 февраля рабочим всех 
подучастков была выдана зар
плата, а на Стафеевском под
участке выдача ее задержи
вается. Многие сезонники нуж
даются в деньгах.

Магазины лсспродторга при
званы обслуживать лесных ра
бочих. Между тем этой функ
ции они не выполняют. Так 
в Суходольском магазине № 10 
продавец Голубев взял себе по
ловину товаров, присланных 
для рабочих. Неблагополучно 
и в Стафеевском магазине.

Неудовлетворительно рабо
тает Обходская столовая. Для 
того чтобы пообедать, рабочим 
приходится тратить минимум 
полтора часа.

И. Крааильникоа.
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В райкоме ВКП(б)
20 март» состоялось очеред- ке вагонов. Февральский план
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вое заседавие бюро РК ВКЩб), 
которое обсудило ряд полити
ческих и хозяйственаых вопро
сов.

Бюро райкома партии утвер
дило решевие шалегской пер 
вичпой организации о приня
тии в кандидаты ЬКІІ(б) предсе
дателя Больше-Арьевсаого кол
хоза «Красный путиловец» тов. 
Калинина. Переведены из кан
дидатов в действительсые чле
ны ВВ1І(б) тов Шапке н, вы
двинутый сейчас на должность 
председателя Устанской лесо- 
артели имени «Комсомольской 
правды», тов.Москвин, старший 
лесничий Уренского лесхоза, 
тов. Давыдевко, политрук рай
онной пожарной команды.

Райком заслушал начальви 
ков Обходского и Устанского 
лесопунктов тт. Сазонова и 
Шкарина о подготовке школ 
ФЗО. Бюро райкома отметило, 
что подготовка к открытию 
школ на обоих лесопунктах 
идет неудовлетворительно. На 
Обходе до сего времени не осво
бождены бараки Пе оборудо
вана столовая, ледник. Нехва- 
тает 150 топоров

Бюро райкома потребовало 
от начальников лесопунктов и 
директоров школ тт. Рябкова 
и Горбицкого до 1 апреля обе 
спечить полную подготовку 
школ ФЗО Оборудовать поме
щения, завести школьные при 
надлежности, инструмент, орга* 
низовать радушный прием юпо- 
шам, призванным в эти школы.

Заслушав начальника ж. д. с. 
Урень тов Седунова о работе, 
бюро РК ВКП(б) отметило, что 
тов. Седунов слабо борется за 
выполнение производственных

был выполнен лишь на 60 проц 
Вместо плановых 10 часов 50 
минут фактически простои ва 
гонов под погрузкой составля
ют 16— 18 часов.

Задерживаются с погрузкой 
груза первой категории. Боль
шинство рабочих и служащих 
станции на ж дороге работают 
давно. Однако этот коллектив 
не мобилизован ва досрочное 
выполнение планов, на работу 
с клиентурой. По вине райпот
ребсоюза и других организа
ций, несерьезно относящихся к 
своевременной погрузке ваго
нов, часто бывают простои.

На вокзале не создано куль
турных условий для пассажи
ров Мало света, нет сидений, 
не наводится порядок у билет
ной кассы. Бюро райкома обя 
зало тов. Седунова устранить 
отмеченные недостатки и при 
нить все меры к выполнению 
плана погрузки вагонов На
вести ва вокзале большевист
ский порядок, поставив вопрос 
перед управлением Горьковской 
ж. д об отпуске средств на 
культурное благоустройство 
вокзала, иметь на нем штатно 
го дежурного милиционера.

Заслушав доклад секретаря 
первичной партийной органи
зации роно тов. Данилова об 
успеваемости в школах, рай
ком отметил, что в ряде школ 
борьба за высокую успевае
мость ведется слабо. Бюро обя
зало роно и первичную орга 
низанию развернуть работу по 
подготовке к испытаниям, со
четая ее с борьбой за отлич
ную и хорошую успеваемость 
программного материала уча-

День в библиотеке

планов по погрузке и разгруз- щимися.

помощником большевистской 
п а р т и и  в государствен 
ном и хозяйственном строи
тельстве. Комсомольские орга
низации должны на деле ак
тивно проводить партийные ди
рективы во все области социа
листического строительства, а 
там, где нет партийных орга
низаций, — вести ответствен
ность за их проведение в жизнь.

В колхозах и предприятиях 
района работает много комсо
мольцев Однако работе пред
приятий некоторые из вих ма
ло уделяют внимания, не ис
пользуют право обсуждать и 
ставить перед соответствующи
ми организациями вопросы по 
устранению недостатков в ра
боте.

Редакция «Колхозной искры» 
получает письма, в которых 
сообщается о плохой работе ря 
да комсомольских организаций 
Например, селькор тов Вилко 
ва пишет, что комсомольцы 
тт. Лебедев, Потемин, Беляев 
и Гущин (михайловская пер 
вичная организация) не участ 
вуют в колхозном производст 
ве, хотя с подготовкой к ве
сеннему севу в этом колхозе 
неблагополучно. План заготов
ки удобрений не выполнен. 
Торфа заготовлено 80 тонн, на
воза на поля вывезено 5 тонн, 
золы собрано 5 и., а куриный 
помет еще не собирали Комсо
мольцы не возглавили руко
водство стенгазетой, не прово-

К О М СО М О Л ЬСК АЯ  Ж ИЗНЬ

Улучшить руководство комсомольскими  
организациями

Комсомол является активным длт массовую работу с колхоз
никами. Вопросы о готовности 
колхоза к севу секретарь ор
ганизации тов. Сергачева на 
собрании еще не обсудила.

Комсомолец скрябинской пер
вичной КСМ организации тов. 
Соколов пишет: «Наша органи
зация существует больше семи 
месяцев. И за это время сек
ретарь тов. Зиновьев не про
вел ни одного собрания, член 
ские взносы не собирает. Ком
сомольцы не показывают при
мера несоюзной молодежи».

«Секретарь тулажской первич 
вой организации тов. Иванов 
не проверяет выполнение по 
ручешій комсомольцами,— пи 
шет П. Пеанов. — Комсомольцы 
не повышают свой идейно-по-

курс истории ВКІІ(б)» не изу
чают. Членские взносы у не
которых товарищей не уплаче
ны за 5— 6 месяцев. Не по
могает в работе и партийная 
организация (секретарь тов. 
Орлов)».

Неудовлетворительно рабо
тают первичные организации 
косолаповская (секретарь тов. 
Сироткин) и минеевская (тов. 
Поливанов).

Сигналов о плохой работе 
некоторых комсомольских орга
низаций достаточно. Райкому 
комсомола следует оказать им 
конкретную помощь.

А. Шулнтикова.

Сазенова Л. И,—ученица 
9 касса Уренской средней 
школы.

МОСКВ А—  ОСТ РОВ РУДОЛЬФ А  
—  ОСТРОВ ВРАН ГЕЛ Я

А Р К Т И Ч ЕСК И Й  РЕЙ С
И И. ЧЕРЕВИЧНОГО
19 карта воздушный корабль 

«СССР Н-169», пилотируемый по 
лярпым летчиком тов И. U. Чй- 
рзвачвым, совершающим высоко
широтный рейс, поднялся с остро
ва Котельного и взял курс ва се
веро-восток по направленію к 
острову Генриеты.

20 марта самолет «СССР H 169» 
благополучно достиг острова Вран
геля и произвел посадку в бухте 
Роджерса. Почти 10 час. длился 
этот высокоширотный рейс. Более 
1500 клм. машина прошла вад 
просторами Северпого Ледовитого 
океана.

Перелетом с острова Котельно
го па остров Врав геля тов. Че- 
ревичвый ваковчил первый этап 
высокоширотного рейса. Протяжен
ность маршрута, по которому ле
тел самолет «СССР П 169» от 
Москвы до острова Вравгоди, до
стигает 9 тыс километров.

(ТАСС).

Ходики показывают 10 часов 
утра. В библиотеке чисю, свет
ло и уютно. Читальный зал.

: На столах к приходу посетите- 
: лей разложены журналы, газе- 
! ты, альбомы, наглядные посо- 
; бия в помощь изучающим 
! «Краткий курс истории
; вкщб)».
! Первыми в библиотеке появ 
ляются дети. Сразу комната 

; наполняется веселым детским 
говором. Дети много читают и 
их запросы удовлетворить ве- 

:легко. Переступив порог, они 
наперебой спрашивают библио

текаря, есть ли та или иная 
книга. Пх интересует военная, 
историческая литература, кни
ги о путешественниках и при
ключениях

Ученик 6 класса средней 
школы Л. Лебедев сдает книгу 
«Суворов» — Григорьева и берет 
«Комната на чердаке» — Ванды 
Василевской. А Стронкину ин 
тересует авиация. Библиоте
карь рекомендует прочитать 
книгу «Чудесные крылья» —

Боброва За день юных чита
телей Побивает человек 90, 
нередко и больше.

Позднее приходят взрослые. 
Комсомолка 3. Г. Кудрявцева 
является читателем библиотеки 
с 1937 года. Она любит поэзию, 
просит дать книгу «Отвер
женные» -Гюго и «Стихотворе
ния»— Танк М.

Пришел сменить книгу 
Л. А Лебедев, пользующийся 
услугами библиотеки с 1937 
года. Он прочитал около 200 
книг. За день библиотеку по
сетило б.'лее двадцати учащих
ся старших классов. Они чи
тают литературу о Красной 
Армии, о героях гражданской 
войны и т. д. Многие учени
ки любят играть в читальне 
в шахматы, в шашки.

В 8 часов вечера библиоте
ка заканчивает работу. За ра
бочий день ее посетило 55 
взрослых и 98 юных читате
лей.

Е. Николаева.
Зав. райбиблиотекой.

Ж ИВОТНОВОДСТВО КОЛХОЗ» „П У Т Ь  И Л ЬИ Н А"
Общественное стадо в колхо 

зе «Путь Ильича», Мальков- 
ского сельсовета, возросло до 
274-х голов. Уход за скотом 
колхозники поручили лучшим, 
любящим свою работу, людям. 
Колхозник М. .1 Кузнецов ра
ботает конюхом бессменно 6 лет. 
Все лошади в колхозе средней 
и вышесредяей упитанности.

На молочно товарной ферме- 
63 головы крупного рогатого 
скота. Продуктивность его по
вышается с каждым годом. Ко 
рова «Матрешка» за 60 дней 
надоила 1060 литров. Сейчас 
на ферме начался массовый 
отел: отелились 15 коров. Мо- 

і лодняк находится в хорошем

состоянии. На дворе установле- 
но постоянное дежурство.

Свинарка тов. Кривошеина 
ухаживает за группой в 30 
голов. Нынче она ожидает опо
роса 9 свиноматок Поголовье 
свинофермы будет доведено 
До 75.

На птицеводческой ферме 75 
кур, половина их несется.

Большую заботу о развитии 
животноводства проявляет пред
седатель колхоза тов. Рябков. 
На конных и скотных дворах 
он бывает ежедневно, интере
суется работой животноводов, 
указывает на недостатки, по
могает устранить их.

В. Соколов.

ХРОНИКА
Президиум Верховного Совета 

СССР визначвл нынешнего пове
ренного в делах СССР в Виши 
Богомолова А. £. Полномочным 
представителем СССР во Фрав
Ц1Н.

(ТАСС).

КРАТКИЕ СООБЩЕНИЯ
Агентство Рейтер передает, что 

в результате валетов германской 
авиации на районы рек Мерсей 
и Клайд (Англия) 12, 13 я 14 
мірта среди гражданского насе
ления было убито 1 тыс. и тя
жело ранено 1 300 человек.

— Японский экономический 
журнал «Дайалсогдо» пишет, что 
цепы ва все товары в Японии в 

литический уровень. «Краткий^-Ф^Р®1® ІвкУЩего r°Aft достигли
самого высшего уровня за послед- 
ніе годы. По мнению журнала, 
дальнейшее повышение цен на 
предметы первой необходимости 
неизбежно.

(ТАСС).

ВСТУПЛЕНИЕ ГРЕЧЕСКИХ 
ВОЙСК В ТЕПЕЛЕНЕ

Агентство Рейтер сообщает, что, 
согласно полученным ва албан
ской граніце сведениям, передо
вые части греческих войск после 
ожесточенного боя 20 марта ут
ром вступили в город Тепелене. 
Греками взято в плен много 
итальянцев ж захвачено большое 
количество военных материалов.

(ТАСС).

СОБИРАТЬ ШЕРСТЬ-ЛИНЬКУ
Потребкооперация и контора 

«Заготживсырье» покупают 
тонкую, полугрубую и грубую 
шерсть. СН5 СССР установил 
следующие нормы встречной 
продажи товаров за сданную 
шерсть: за валяные мужские 
сапоги нужно сдать шерсти 
2,5 кг., за женские— 2 кг., за 
детские— 1 кг. Тонкая шерсть 
отоваривается мануфактурой и 
войлоком на 30 проц , цолу- 
грубая- на 50 нроц. и грубая 
— на 100 проц.

Ценным сырьем для про

мышленности является шерсть- 
линька и конский волос. Из 
линьки, например, вырабаты
вается кошма, валяные саиоги, 
из конского волоса— щетки, 
кисти и т. д. Весной работни
ки животноводства должны 
организовать сбор шерсти линь
ки. Следовать примеру коню
хов Климовского колхоза име
ни ІО. М. Кагановича, которые 
ежедневно собирают линьку. 
Они сдали ее 30 килограммов.

Г. Маралов.

ЕЩЕ О НАРУШИТЕЛЯХ УСТАВА СЕЛЬХОЗАРТЕЛИ
В Больше Лоиатинском, Под- 

гузковском, Малафеевском, Су
ходольском и Карповском кол
хозах грубо нарушают 12 
пункт Устава сельскохозяйст
венной артели. В прошлом го 
гу правление Больше-Лопатин- 
ского колхоза (председатель 
тов. Мелузов) производило де
нежные расчеты помимо гос
банка Средства расходовало 
без учета, по своему усмотре 
нвю. С 1 января текущего го
да правление допустило скоп 
ление средств в кассе колхоза 
в сумме 8.737 рублей.

Подгузковский колхоз в прош
лом году получил помимо гос
банка больше 36 тысяч руб 
лей. В госбанк деньги были 
не сданы.

Кардовский колхоз не сдал 
госбанку 29 тысяч рублей, Су
ходольский —  10.778 рублей,
Малафеевский— 19 тысяч руб 
лей. Зти средства в колхозах

I израсходованы большей частью 
'не по назначению.

Исполком райсовета пре
дупредил руководителей этих 
колхозов о недопустимости 
н а р у ш е н и я  12 пунк
та Устава сельхозартели и новой 
кредитной реформы и обязал 
все средства, поступающие в 
кассу колхозов, сдавать в гос
банк не позднее следующего 
дня перед поступлением. Недо
внесенные средства в пополне
ние неделимого фонда внести 
за счет капиталовложений в 
сельхозбанк в течение марта.

В. Кораблев.
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